
 

 

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 

さいたま市議会議員（南区選出） 
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2013 年 Vol.38       編集・発行 さいたま市議会議員 浜口けんじ 

 

浜口が一般質問に立ち、市政の課題を指摘！ 
6 月議会にて浜口は本会議一般質問に立ちまし

た。今、政治家は「国民や市民が政治に関心がな

い」とよく口にします。私は「政治家こそ国民や

市民に興味がないのではないか。」と終始一貫して

叫んで参りました。市民のみなさまが何に困り、

何を心配してらっしゃるのか？をこの 1 年徹底し

て歩き聞いて参りました。市民のみなさまの代弁

者として今後も市に強力に訴えて参ります！ 

今このさいたま市に必要なことは何なのか？ 
今回の質問では                                             

①首都直下地震を想定した準備は万全なのか？高層マンション避難をどうするのか？                        

②市民が「誇り」に思う街づくりができているのか？国際会議のできるホテルの誘致は？                 

③南区の公園の不足をどう考えているのか？お年寄りがホッとできる場所の確保は？      

を徹底的に市側に問いただしました。その結果、決定をした事項として            

①には、高層マンションの防災マニュアルの作成・配布、防災ヘリコプターの導入検討                     

②には、世界に誇る国際ホテルの誘致、国際会議や国際イベントを開催。経済効果で得

られた収入を市民に還元する仕組みづくりをするため、市長直轄のセクションの立上げ

③には、内谷 5 丁目にある県職員住宅跡を公園に整備、沼影 2 丁目にある県職員住宅

跡を県に対し、市に公園用地として貸与できないかの交渉を再開。               

することなどが決定を致しました。今後も皆様のご意見を即議会に持ち込みます。ぜひ

裏面の要望欄で FAX を下さい。ぜひ URL で実際の浜口の質問をご覧になってみて下さ

い。 http://www.saitama-city.stream.jfit.co.jp/giin_result.php?GIINID=19768 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま
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